



# Go for it!

寒さが日ごとに深まり、いよいよ冬本番を迎える季節となりました。今年も残りわずかとなり、1年生の生徒たちは学習や生活面で大きく成長してきたことを実感しています。12月は行事や学習のまとめの時期であり、2学期の振り返りをしながら次の学期へ向けて準備を整える大切な月です。今後も一人ひとりが安心して学校生活を送れるように、引き続き見守ってまいります。

## ◎インフルエンザの流行による学級閉鎖

昨今のインフルエンザの流行により、1年A組・B組・E組が学級閉鎖となりました。急な対応となりましたが、ご家庭でのご協力に心より感謝申し上げます。閉鎖期間中は、体調の回復を最優先にし、十分な休養と睡眠をとることが大切です。生活リズムが乱れないよう、決まった時間に起床し、家庭学習への取り組みなど、ご家庭でもご配慮いただきありがとうございました。インフルエンザは引き続き流行しており、感染予防をすることが重要です。手洗い・うがいの徹底、こまめな換気、必要に応じてマスクの着用をしましょう。栄養バランスの良い食事や十分な睡眠をとるように心がけてください。学級閉鎖が明けても健康には気を付けて過ごしていきましょう。

## ◎アントレプレナーシップ講演会

11月21日(金)に1年生を対象としたアントレプレナーシップの講演会を実施しました。アントレプレナーシップとは、「様々な困難や変化に対し、与えられた環境のみならず 自ら枠を超えて行動を起こし、新たな価値を生み出していく精神※」のことを指します。単に将来起業することだけを目的とするのではなく、どんな場面でも自分の力で未来を切り拓こうとする姿勢を育む考え方です。講演会では、実際に活躍されている講師の方から、「迷ったら自分が楽しく感じることに挑戦すること」や「失敗を恐れず行動することの意義」についてお話をいただきました。生徒たちは熱心に耳を傾け、自分の将来や中学校生活の過ごし方について考えるきっかけを得ていました。「自分の考えが広がった」「迷ったらワクワクすることをやってみたい」という前向きな感想も多く聞かれました。今回の学びから、生徒が日々の学校生活で主体性を發揮し、意欲的に挑戦していく力につながることを期待しています。

※文部科学省アントレプレナーシップ人材育成プログラム 参照



## ◎三者面談が行われます

12月1日（月）から12月8日（月）の期間で三者面談を実施いたします。2学期の学習や生活の様子を振り返り、今後の目標や改善点について保護者の皆様・生徒本人・担任で共有する大切な機会となります。中学校生活にも慣れ、心身ともに成長が見られる一方で、学習習慣や友人関係、生活リズムなど、変化が大きい時期もあります。面談では、生徒が自分の言葉で現状を振り返り、前向きに次のステップを考えられる時間にしたいと考えています。何か担任に相談したいことがあれば、伝えていただければと思います。

11月20日(木)に三者面談の日程のお知らせを生徒に配布しておりますので、ご確認ください。また毎年、図書館に自転車を置いて面談に来る生徒がいます。生徒は自転車で来校しないでください。ご家庭でお子様に一言お伝えいただけすると幸いです。ご多用の中とは存じますが、ご協力いただきますようお願い申し上げます。



川越校外学習 振り返り



校外学習実行委員からの反省



歯みがき指導

### 【12月1日～12月13日の予定】(授業準備は、連絡ボードやクラスルームも活用しよう)

曜日	内容		
12/1（月）	4時間授業	三者面談①	三者面談期間は13時30分下校予定ですが、日にちによってダンス練習や部活動があります。お子様と予定をご確認ください。
2（火）	4時間授業	三者面談②	
3（水）	4時間授業	三者面談③	
4（木）	4時間授業	三者面談④ 地域未来塾	
5（金）	4時間授業	三者面談⑤ 1年パラスポーツ体験【体育着登校】	
8（月）	4時間授業	三者面談⑥	
9（火）	6時間授業		
10（水）	4時間授業	校内研究 ※給食あり	
11（木）	6時間授業	避難訓練 地域未来塾	
12（金）	6時間授業		
13（土）	土曜授業 3時間授業	ダンス発表会【体育着登校】	※給食なし